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Seguimos celebrando el podio conseguido por el se-
leccionado femenino en Los Juegos Olímpicos de 
París 2024. Las dirigidas por Fernando Ferrara cum-
plieron el objetivo y se quedaron con la medalla de 
bronce tras ganarle a Bélgica.

Los Leones, por su parte, no pudieron con Alemania 
en el cruce de cuartos de cuartos de final y no lograr-
on ingresar entre los cuatro mejores del torneo por un 
lugar en el podio. 

Un repaso de todo lo vivido en París, los detalles de la 
gran cita olímpica y las mejores de declaraciones de 
los jugadores después de cada partido. Una gran co-
bertura olímpica que se verá reflejada en esta edición. 
Como siempre, todo lo que pasa en el hockey regional 
e internacional, las novedades del Torneo Metropoli-
tano con las mejores entrevistas.

Agradecemos a nuestros sponsors y empresas que 
nos siguen eligiendo por la confianza y a nuestros 
seguidores de hace más de dos décadas. Ahora con 
mayor presencia en redes sociales y desde la versión 
digital de nuestra revista, pero con el profesionalismo 
de siempre.

¡Lo mejor siempre está por venir!
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LAS LEONAS NUEVAMENTE EN EL PODIO: 
MEDALLA DE BRONCE Y FESTEJO EN PARÍS
Las argentinas le ganaron a Bélgica y lograron la medalla de bronce en los Juegos Olímpicos 2024. Un 
repaso de cada encuentro camino al podio y de todo lo logrado en el historial del hockey femenino. 

Las dirigidas por Fernando Ferrara 
lograron el objetivo que persiguen 
en cada torneo disputado: estar 
presentes entre los tres mejores 
equipos. Una vez más, lograron su 
meta y, ésta vez, en la cita deport-
iva más importante y convocante 
del mundo. 

Recordemos que, de los últimos 
siete Juegos Olímpicos, el selec-
cionado femenino argentino de 
hockey dijo presente en semifina-
les seis veces y, en cinco de ellas, 
logró medallas: el histórico segun-
do puesto en Sidney 2000 dando 
inicio a Las Leonas, así como Lon-

dres 2012 y Tokio 2020 y Atenas 
2004 y Beijing 2008, con presea de 
bronce.

Esta vez, en París, las argentinas 
volvieron a cumplir las expectati-
vas, y si bien la dorada sigue sien-
do esquiva al hockey femenino, las 
chicas supieron demostrar una vez 
más su liderazgo mundial. 

Debut inmejorable frente a Esta-
dos Unidos 
El equipo argentino venció 4 a 1 a 
Estados Unidos en el inicio de los 
Juegos Olímpicos de París 2024. 
Rocío Sánchez Moccia, Agustina 

Gorzelany, Julieta Jankunas y Zoe 
Díaz - en su primer Juego Olímpi-
co- convirtieron en lo que fue el de-
but del torneo.

“Siempre  ganar en un debut es 
importante porque te da confianza 
y seguridad. Hay que sacarse los 
nervios de encima, pero ya esta-
mos pensando en lo que viene.  
Estamos felices por todo el equipo 
en general. Con EEUU nos conoc-
emos mucho, pero los partido hay 
que jugarlos siempre y es para am-
bos lados y ésta vez  nos tocó a no-
sotros ganar”, aseguró la capitana 
del equipo Rocío Sánchez, quien 

Agus Gorzelany y Rochi Sanchez M. festejando un gol.
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también marcó el primero de los 
goles del encuentro en el segundo 
cuarto. 

“Estamos contentas, arrancamos 
con el pie derecho que es impor-
tante. Se trabaja mucho detrás de 
lo que se ve…Hay mucho traba-
jo, esto no es suerte. Hay nervios, 
emociones y a medida que se iba 
pasando el partido eso se aflojó, lo 
revertimos….este es el camino que 
queremos. La cabeza es peligrosa 
pero confiamos en quien tenemos 
al lado. El debut nos deja cosas por 
ajustar pero este es el camino”, co-
mentó Julieta Jankunas al cierre del 
encuentro. Y se animó a adelantar 
algo del que sería el siguiente de-
safío: “Todos los equipos quieren 
ganar, los Juegos Olímpicos son 
una competencia a parte”, dijo so-
bre Sudáfrica.

Una remontada frente a Sudáfrica
En el segundo partido de los Juegos 
Olímpicos y por la zona B, las 
leonas dieron vuelta un resultado 
y terminaron goleando a Sudáfrica. 

El abrazo de la capita a Sofia Cairo al meter el gol por la medalla de Bronce.
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Juli Jankunas en el partido frente a Sudafrica.

Tres goles de Agustina Gorzelany y 
el tanto de Julieta Jankunas para 
cerrar el marcador en 4 a 2. Las ri-
vales habían abierto el partido a los 
14 minutos del inicio. 

“Buscamos la victoria desde el 
minuto cero. Se hizo cuesta arri-
ba. Tuvieron dos córners y marca-
ron los dos. Pero sabíamos que lo 
íbamos a revertir. Sabíamos que 
ellas jugaban así, tienen jugadoras 
muy veloces. Es meritorio también 
eso”, analizó al finalizar el segundo 
partido en París la goleadora de la 
jornada, Agustina Gorzelany. “Me 
pone contenta poder marcar, que 
tanto entrenamiento se vea en la 
cancha y la  pelota entre al arco. Es 
muy gratificante”, cerró, ya pensan-
do en el que sería el próximo rival, 
España.

España para asegurar la clasifi-
cación a cuartos
“España es un rival duro, lo sabía-
mos. Logramos ganar por la actitud 
del equipo que siempre responde. 
Debimos marcar más diferencia 
en el primer tiempo, pero todo es 
aprendizaje”, aseguró Majo Granat-
to haciendo un balance del encuen-
tro. 

Las Leonas, en su tercer partido 
en París, lograron tres victorias se-
guidas y la clasificación asegurada 
a los cuartos de final tras el 2 a 1 
frente al equipo europeo. 

Argentina se aseguró temprano la 
apertura del marcador  en manos 
de Agustina Gorzelany, que desde 
el punto penal puso el 1 a 0 parcial. 
Luego, Eugenia Trinchinetti desvío 
un córner corto y convirtió el segun-
do a los 21’.

“Teníamos que mantener la defen-
sa solida, tenemos que tener el 
arco con menos goles en contra. 
Cuando se puede queremos jugar 
lindo y cuándo no se puede, no nos 
da vergüenza y vamos por los tres 
puntos. Todos se preparan para 
este torneo, todos serán intensos 
y difíciles. Debemos saber regular, 
descansar”, analizó por su parte 
Agostina Alonso. 

Empate frente a Australia
Las comandadas por Ferrara em-
pataron 3 a 3 frente a Australia y su-
maron un punto. Lara Casas a diez 
minutos del inicio, Victoria Sauze y 
María José Granatto fueron las au-
toras de los goles. 

“¡Fue mi primer gol en el torneo!  
Era difícil el rival, lo sabíamos…
Son duras, podía pasar el empate. 
Lo importante es confiar en nuestro 
juego y en nuestras fortalezas y que 
esto es sólo el inicio. Estar tranqui-
las”, comentó Lara Casas minutos 
después del cierre. “Estoy feliz por 
el gol, es importante obviamente 
siendo delantera, pero somos un 
deporte en equipo, siempre es su-
mar”, aclaró.

“Estamos contentas con la actu-
ación. Nos cuentan los últimos 
minutos de juego, tenemos que 
mantener más la paciencia”, analizó 
por su parte la jugadora Toccalino.  
3 a 0 contra Gran Bretaña.

El seleccionado femenino ganó 3 a 
0 ante las británicas y cerró con tres 
victorias y un empate  la fase de gru-
pos de París 2024 quedándose con 
el segundo lugar de la zona B. Val-
entina Raposo, Agustina Albertarrio 
y Zoe Díaz fueron las autoras de los 
goles en el Stade Yves-du-Manoir.

La arquera argentina Cosentino 
habló con la prensa sobre esta 
primera fase de grupos, en la cual 

dejó una gran actuación. “Sabemos 
resolver con nuestros recursos. 
Hicimos una gran fase de grupos. 
Ahora volemos a empezar con los 
cuartos. Estamos enfocadas ahí. 
Todos irán a todo o nada”, comentó 
y dio detalles de cómo veía al equi-
po “Todas estamos muy sueltas, 
estamos jugando parejo todas. 
Eso suma mucho. Las más chicas 
juegan como si tuviésemos 30 años 
de experiencia”, agregó. 
“Fue un gran partido, vamos de 
menor a mayor. Es un torneo muy 
parejo”, declaró por su parte Juana 
Castellaro. “En lo personal me sien-
to muy bien, me ayuda el equipo, 
nos ayudan a las debutantes. Sabe-
mos que es cada día un poco más, 
dejando todo siempre”.

¡A semifinales!
Tras la definición por penales frente 
a Alemania, las argentinas lograron 
clasificar a la instancia de cuartos 
de final. Luego de empatar 1 a 1 en 
tiempo reglamentario, las Leonas 
vencieron a las europeas por 2 a 0 
en  shootouts, definición en la que 
se destacó, una vez más, la ar-
quera nacional.

“Hicimos un buen partido, atacan-
do cuando debíamos, defendíamos 
al final…en penales tenemos una 
gran arquera, la mejor del torneo.  
Nos conocemos mucho con el rival, 
tenemos gran nivel los dos equipos. 
Vamos siempre unidas, con fortale-
za, el foco es nosotras”, declaró con 
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La despedida de Rochy Sanchez Moccia de Las Leonas.

mucha felicidad Agostina Alonso.
“Nos merecíamos esto, era una in-
justicia perderlo…fuimos a buscar 
la igualdad para ser las mejores 
de las cuatro selecciones. No se 
pierde nunca la fe”, cerró Valentina 
Raposo. 

Caída contra Holanda
“Es un golpe duro, pero tenemos 
otro partido. Tenemos que proce-
sar y encarar lo que viene”, llegó a 
decir Toccalino al cierre del partido 
con Holanda, que las dejó fuera de 
pelear por la medalla dorada. 
El seleccionado femenino le jugó 
de igual a igual a Países Bajos por 
momentos, pero fueron las euro-
peas quienes se impusieron en 
la semifinal de París 2024 por 3 a 
0. Durante el segundo tiempo, las 
Leonas tuvieron seis córners a fa-
vor pero no pudieron descontar.
“Encontramos confianza pero  hubo 
detalles que nos costaron caro. Ar-
rancamos bien y ellas  tuvieron dos  
jugadas. Hay que levantar cabeza y 
seguir.  Tengo una bronca enorme, 
pero siempre contenta con el equi-
po y con el proceso hecho. Repre-
sentamos a nuestro querido país 
y siempre queremos dejarlo en lo 
más alto. Valoramos que estén acá 
con el apoyo, sentimos su apoyo y 
esfuerzo por estar acá en Paris…

pedimos disculpas”, agregó Toccali-
no.  

“Nos quedamos con lo positivo de 
pelearla hasta el final, tenemos 
con qué. Vamos a darlo todo por el 
tercer lugar, tenemos ganas y esta-
mos unidas, debemos transformar 
la bronca para el próximo partido”, 
consideró Campoy intentando cam-
biar el foco de la derrota. 

Versus Bélgica por el sexto podio 
olímpico de Las Leonas 

Finalmente, el seleccionado femeni-
no se subió al podio en los Juegos 
Olímpicos de París luego de vencer 
a Bélgica por 3 a 1 en shootouts, 
sumando una nueva medalla junto 
a los bronces logrados en Atenas 
2004 y Beijing 2008 y las platas de 
Sidney 2000, Londres 2012 y Tokio 
2020.

Los goles en tiempo reglamentar-
io fueron de Agustina Gorzelany y 
Agustina Albertario. Los tantos en la 
definición de penal fueron de Lara 
Casas, Zoe Díaz y Sofía Cairó y 
una Cristina Cosentino que volvió a 
demostrar sus condiciones. 

“Es la segunda medalla para mi, es-
toy muy contenta por nosotras. Fue 

partido intenso y muy duro pero nos 
llevamos la medalla. ¡A festejar! No 
había otro resultado posible, lo sen-
timos, lo vivimos, lo buscamos todo 
el partido”, declaró Valentina Rapo-
so en medio de los festejos albice-
lestes. “Es un premio a la disciplina, 
a la entrega del equipo en todo el 
proceso, fuimos dejando muchas 
cosas de lado, nos cuenta todo el 
doble…Estoy orgullosa del equipo”, 
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sentenció emocionada. 

“A veces parece fácil o nuestra obli-
gación, pero entrenamos tanto para 
esto. Buscamos siempre el podio. 
Hay mucha garra. La camiseta es 
sentimiento  y en partidos difíciles 
cuando no sale el juego, sale lo ar-
gentino que llevamos en la sangre”, 
agregó y ya sembró los objetivos fu-

turos: “Queremos conseguir lo que 
todavía no conseguimos que es la 
dorada. Hay camino por delante”.

“El equipo hizo un trabajo enorme 
para llegar acá, estamos felices y 
contentas por el bronce. Veníamos 
a buscar esta medalla. Detrás de 
la medalla estamos nosotras pero 

también la familia, los amigos…to-
dos”, resumió de la mejor manera 
Sofía Cairo que cerró la serie para 
el festejo Argentino.

Nota de: Mariana Fernández 
Sanchez.
Corresponsal desde Paris, Marcelo 
Schesterfeld.

Las Leonas en el podio olimpíco.
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PARÍS 2024: SUEÑO OLÍMPICO, 
PESADILLA ORGANIZATIVA
La organización de un evento de la magnitud de los Juegos Olímpicos requiere una planificación me-
ticulosa y una ejecución impecable para garantizar su éxito. Sin embargo, los preparativos para los 
Juegos Olímpicos de París 2024 han estado marcados por una serie de problemáticas y contratiempos 
que han generado preocupación tanto entre los organizadores como entre el público. 

Desde malas infraestructuras 
clave para atletas hasta problemas 
logísticos y de alimentación, estos 
inconvenientes amenazan con em-
pañar la imagen de un evento que 
debía ser una celebración del de-
porte a nivel mundial. 

Con la ceremonia de apertura em-
pezaron los problemas, a muchos 
fanáticos no les agradó no poder 
ver con claridad a las delegaciones 
y a sus abanderados. La llama olím-
pica también fue motivo de queja ya 
que no todos lo veían como una in-
novación.

El primer gran escándalo ocurrió en 
el partido entre Argentina y Marrue-
cos, cuando el seleccionado albi-
celeste metió un gol sobre el cierre 
del partido para empatar 2 a 2. Los 
aficionados marroquíes arrojaron 
una bomba de estruendo al banco 
argentino lo que produjo que los 
equipos se tengan que meter en los 
vestuarios rápidamente. Después 
de dos horas de espera y sin noti-
cias claras por parte de la organi-
zación, el VAR anuló el gol de Cris-
tian Medina y se jugaron 3 minutos 
más. Finalmente el encuentro se lo 
llevó Marruecos 2 a 1.

Logan Martin, ganador de la medal-
la dorada de BMX en Tokio 2020, 
subió un video a las redes sociales 
donde mostraba los destrozos que 
habían hecho por la noche en su 
furgoneta. Afortunadamente sus 
bicicletas no estaban dentro, aun-
que sí tenía bolsas con algunas 
cosas”. 

Días después de los hechos Santia-
go Gómez Cora, director técnico de 
los Pumas Seven dijo: “En la Villa 
Olímpica no había buena comida, 
había que realizar largas colas para 
comer y no había proteínas. La or-
ganización no fue buena ni siquiera 
para los traslados, el edificio ar-
gentino no tuvo agua durante todo 
un día”. Agregó que las Leonas tu-
vieron que mudarse a otro edificio 
porque desbordaba el inodoro de 
caca. 

Algo que generó polémica fue el de-
scubrimiento de que algunos atle-
tas franceses estaban hospedados 
fuera de la villa olímpica como, por 
ejemplo, el seleccionado de rugby 
seven. Mientras los franceses esta-
ban durmiendo en un hotel con aire 
acondicionado Gómez Cora afirmó 
que debido al calor los deportistas 
no pudieron dormir las primeras 
dos noches en la villa olímpica. 

El tema que más controversia trajo 
fueron las instalaciones de la villa 
olímpica. La mayoría se quejó de la 
falta de aire acondicionado.

Las camas de cartón ya habían sido 
furor antes del inicio de los Juegos 
Olímpicos. Los deportistas querien-
do desafiar la estabilidad y la dura-
bilidad de las mismas, se ponían a 
saltar e inventaban maneras de ti-
rarse arriba para ver si soportaban. 
Al final el aguante fue sorprendente 
pero el colchón no era igual de có-
modo, muchos atletas tuvieron que 
comprar nuevos para poder dormir 
mejor.

Uno de los que se quejó fue el na-
dador italiano Thomas Ceccon, 
medallista dorado en 100 metros 
espalda. Declaró que no tenía aire 
acondicionado lo que no le permitía 
relajarse antes de la competencia 
por el calor, además acusó un ex-
ceso de ruido y un déficit de calidad 
en las comidas. Ante la inacción 
del Comité Olímpico Internacional  
(COI) para solucionar estos prob-
lemas el italiano decidió dormir en 
el pasto de la villa olímpica buscan-
do algo de comodidad.

Para ir terminando no se puede 
dejar afuera la contaminación del 
Sena. Desde un principio no se de-
bería haber permitido usarlo. Pero 
pese a esto el COI autorizó su uso 
para las competencias de triatlón y 
natación en aguas abiertas.

Muchas atletas hablaron y comen-
taron lo que fue el proceso mental 
para poder tirarse en ese agua que 
se sabía estaba sucia, y también 
hablaron sobre los síntomas post 
tragar ese agua.Claire Michel (35 
años) fue una de las afectadas por 
la negligencia del COI. Fue interna-
da por sufrir un virus que le produ-
jo diarreas y vómitos después de 
competir en el triatlón femenino.

Para todos Paris no fue un Juego 
Olímpico inolvidable.

    
                                                             
Nota de: Florencia Muscari.
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En un último cuarto de la final de Río 
2016 ante Bélgica y en un juego en-
loquecido, los belgas tuvieron dos 
penaltis córner que no aprovechar-
on para ponerse en ventaja. Allí, en 
el último instante, apareció nuestro 
capitán Agustín Mazzilli y marcó el 
gol definitivo para Argentina. El tan-
to que le dio el triunfo por 4 a 2 a los 
Leones para quedarse con el oro 
en Brasil.

Pero no todo es felicidad, como 
todo deportista también sufrió le-
siones que lo dejaron afuera de las 
canchas durante un tiempo. “Tengo 

la rodilla de una persona de 70, 80 
años. Para la pandemia me operé, 
pero hice una recuperación bastan-
te mala. Me decían que no podía ju-
gar más, así que fui a verlo a Juan 
Pablo Batista, médico de fútbol es-
pecialista en rodilla”, comentó el ju-
gador de Lomas, y añadió: “Me dijo 
‘si hacés caso, vas a jugar Mundial 
y Juego Olímpico’. Hice un poquito 
de caso y así fue”.

Si bien su presente en Argentina 
está con el club Lomas, durante 
el 2011 hasta el 2023 paso por los 
clubes del Viejo Continente como 

Koninklijke Leuven, Royal Leopold, 
Braxgata de Bélgica y HC Oran-
je-Rood y Pinoké de Países Bajos. 
Mazzilli decidió regresar a su país 
natal y luego de 13 temporadas en 
los equipos de Europa volvió a ve-
stir la camiseta del club de toda la 
vida.

Los 15 años de carrera que le deja-
ron anécdotas variadas como cuan-
do le tocó atravesar la pandemia en 
Países Bajos y como lo vivió siendo 
atleta de alto rendimiento. Tenían 
un aislamiento social inteligente, 
los dejaban salir a los parques, 

Agustín Mazzilli, en uno de los partidos de los JJ.OO.

AGUSTÍN MAZZILLI, 
DESPEDIDA DE UN CAMPEÓN 
El apodado como Pájaro juntó 276 partidos con la camiseta albiceleste, consiguiendo logros como el 
oro Panamericano en 2023 y un bronce en el Mundial de 2014 en Holanda, entre otros. El número que lo 
acompañó durante la mayoría de su carrera fue el 26.
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Agustín Mazzilli en el partido frente a Nueva Zelanda.

Festejo de gol en el triunfo tras conseguir la medalla dorada en los JJ.OO de RIo 2016

caminar, y salir a correr tenía imita-
ciones, no se podía estar en grupos 
de más de tres personas, y debían 
tener una distancia de un metro y 
medio, y si infringía la ley podían 
haber multas de entre 300 y 400 
euros, explicó el Pájaro.

Después de una carrera en la que 
ganó casi todo lo que puede ganar 
un jugador de hockey, incluyendo 
Juegos Panamericanos; Copa Pan-
americana; medalla de bronce en el 
Mundial de 2014 e incluso tener la 
inolvidable dicha de ser campeón 
olímpico, el líder del seleccionado 
nacional le puso punto final a su 
carrera. 

“Te voy a extrañar selección. Gra-
cias por dejarme representar, por 
hacerme parte del mejor equipo del 
mundo y por hacerme feliz. Gra-
cias a todos mis compañeros, con 
los que compartí, sufrí, festejé y 
viví estos 15 años de carrera. A los 
entrenadores, kinesiólogos y médi-
cos”, publicó Agustín Mazzilli en su 
Instagram al despedirse del equipo.

Florencia Muscari.
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LOS LEONES NO PUDIERON ESTAR 
ENTRE LOS CUATRO MEJORES

Domene festejando un gol.

Con dos victorias -frente a Irlanda 
y Nueva Zelanda-, dos empates 
versus India y Bélgica y dos derro-
tas con Australia y Alemania como 
balance final, los Leones se despi-
dieron de los Juegos Olímpicos de 
Paris 2024. Un recorrido por los 
seis partidos disputados que los lle-
varon a finalizar la fase de grupos 
con clasificación a cuartos de final 
asegurada, instancia en la cual fi-
nalmente no pudieron derrotar a los 
alemanes, cerrando así su camino 
olímpico.

Debut y caída por la mínima dif-
erencia 
El seleccionado nacional per-
dió ante Australia por 1 a 0 en el 
comienzo de París 2024 con gol del 
país asiático a los treinta minutos 
de juego.

El partido en su totalidad estuvo 
marcado por una gran intensidad 
pero el equipo argentino, integrante 
de la zona B, no logró marcar en el 
inicio de los Juegos Olímpicos.

Segundo partido ante India, un 
empate en el final
El conjunto nacional, dirigido por 
Mariano Ronconi, logró un empate 
por  1 a 1 en el Stade Yves-du-Man-
oir ante un rival muy parejo. Tomás 
Santiago, arquero, tuvo una de-
stacada labor en el partido.
A los 22 minutos, fue el delantero 
Lucas Martínez quien abrió el mar-
cador. Sobre los 58 minutos, India 
consiguió el empate. 
“Se fue en el final. Tenemos bron-
ca. Pero en esta fase todo está 
cerrado, estas cosas pueden pas-
ar. Estamos haciendo cosas bien 
y mejorando otras”, declaró Lucas 
Martínez al final del partido.  “Se 
escapó pero estamos listos para 
conseguir resultados. Todos son 
partidos cerrados y difíciles. Es-

El sueño olímpico del seleccionado nacional masculino en París llegó hasta el partido de cuartos de final 
ante Alemania, vigente campeón mundial. La ambición del podio no se pudo alcanzar en esta edición.

tamos bien en defensa, estamos 
en camino para mejores resulta-
dos. Tenemos un arquerazo y eso 
nos da confianza”, expresó, por su 
parte, Mazilli. “El próximo rival es 
importante también, tenemos que 
sacarles goles de córner”, se 
adelantó.
  
Primera victoria frente  a Nueva 
Zelanda
“Necesitábamos la victoria. Ga-
namos porque los goles que 
necesitábamos entraron y defendi-

mos bien”,  expresó Maico Casella 
apenas finalizado el encuentro con-
tra Nueva Zelanda ganado por Los 
Leones por 2 a 0. Los goles fueron 
convertidos por Tomás Domene 
(24’) y Lucas Martínez (60’).

“Le ganamos a un rival que es un 
equipo fuerte y duro. No jugamos 
tan bien pero nos llevamos los pun-
tos. Ahora la cabeza está en Irlan-
da”, declaró Mariano Ronconi el 
técnico del equipo. 
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Clasificación a cuartos asegurada
En el cuarto encuentro disputado, 
el seleccionado masculino derrotó 
2 a 1 a Irlanda y, sin haber finaliza-
do la fase de grupos, se aseguró 
un lugar entre los mejores ocho de 
París 2024.  Marcaron Tomás Do-
mene y Maico Casella.

Empate frente a Bélgica
Los Leones igualaron 3 a 3 cerrando 
en el cuarto lugar de la Zona B. Los 
goles de Los Leones fueron conver-
tidos por Maico Casella, Tomás Do-
mene y Matías Rey, mientras que el 
arquero nacional Tomás Santiago, 
siguió demostrando su gran nivel 
en el arco. 

“Hicimos un gran encuentro, le 
manejamos el partido por momen-
tos. Ellos son un rival duro, pero la 
bronca que nos da es que se fue 

Bauti Capurro con bocha.

faltando 30 segundos…Pero esta-
mos contentos por lo hecho”, dijo 
Bautista Capurro al finalizar. “Estos 
partidos son así, se pueden ir en un 
minimo detalle”, agregó. 

3 a 2 frente a Alemania y despedi-
da de los Juegos Olímpicos
Los Leones quedaron a un paso 
de las semifinales en París luego 
de perder por la mínima diferencia 
ante el último campeón mundial. 
“Este equipo quería mas, se 
merecía más…trabajamos muy 
duro. Lamentablemente no se nos 
dio, es duro porque nos prepara-
mos para estar entre los mejores 
cuatro, nos merecemos la medal-
la”, expresó entre lágrimas Tomás 
Habif.  “Rescato este grupo que 
se formó, somos casi hermanos, 
nunca hay un reproche, siempre 
el grupo está por delante”, agregó 

pensando en el futuro.

“Me voy con la entrega de todos. 
Hicimos grandes partidos, dejamos 
todo y nos vamos vacios. Empeza-
mos de menor a mayor, estamos 
a la altura de cualquier rival. Nos 
sigue faltando más para entrar en-
tre los cuatro, pero vamos a seguir 
porque este es el camino. Sé que 
se nos va a dar”, dijo Juan Catán 
también muy conmovido.  “Nos va-
mos con frente en alto”, resumió 
con pocas palabras uno de los más 
jóvenes Iñaki Minadeo en medio de 
la bronca. 

Nota de: Mariana Fernández 
Sanchez.
Corresponsal desde Paris, Marcelo 
Schesterfeld

Maico festejando un gol.
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Instagram @prosportmdq Av. Juan Jara 26 Te. 223-474-9838.
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Matías Rey en el partido con Alemania.
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ROLO RIVERO: “TENEMOS QUE TRABAJAR 
PARA DAR EL SALTO”

“Uruguay viene trabajando muy 
bien y creciendo. Conocía Uruguay, 
conocía a la dirigencia del hockey 
uruguayo y cuando me propusieron 
venir a dirigir me pareció un lindo 
desafío. Uruguay con cancha de 
agua puede crecer muchísimo, son 
pocos clubes pero tienen ganas to-
dos: los dirigentes, las jugadoras, 
siempre están buscando ir por 
más”, comenzó diciendo Rolando 
Rivero en una entrevista exclusiva 
con Solo Hockey. 

“Rolo” trabaja actualmente tanto 
con la selección mayor, las Cimar-
ronas, como con las junior, las Ci-
marroncitas. “Si queremos lograr 
algo diferente, hay que ser difer-
entes. No tenemos tanta competen-
cia, entonces la forma de entrenar 
es en la cancha de agua, podemos 
disfrutarla, hacer cosas, se viene 
un verano de mucha concentración 
camino a la Copa América 2025. 
Está hablado y conversado el tra-
bajo del verano”, adelantó sobre lo 
que se viene en cuanto al trabajo in-
tensivo de preparación. “La idea es 
cambiar el de entrenamiento, dos 
semanas rojas de entrenamiento 
doble turno y dos de trabajar cuatro 
veces por semana en Montevideo”, 
detalló.
-El Panamericano Junior de 
Canadá fue una buena experiencia 

Rolando “Rolo” Rivero es el entrenador del seleccionado mayor y del equipo junior de Uruguay. Su llega-
da busca dar un salto de calidad camino a la Copa América que los tendrá como anfitriones en 2025 por 
primera vez en su historia. Los objetivos, plazos y la intensidad de un trabajo que ya da frutos.

Rolando Rivero dando indicaciones en uno de los partidos en Buenos Aires.

que demuestra el camino que se 
está iniciando…
-En el Panamericano de Surrey 
se logró el cuarto lugar y la clasifi-
cación al Mundial, algo que abre el 
abanico de posibilidades.
“Trabajamos con grupos de obser-
vación de jugadoras en los clubes 
que aún no están en los seleccio-
nados, se trabaja en menores, en 
sub 16 y sub 18. Ahora están por 
confirmar un torneo tres naciones 
en Montevideo, lo que nos per-
mitiría sumar experiencias interna-

cionales, sumar roce.  Se vienen 
desafíos lindos”, enumeró, sin olvi-
dar la importancia de la localía de la 
Copa América. 
-Tienen jugadoras jugando en Bue-
nos Aires…
-Hay dos jugadoras uruguayas ju-
gando en el hockey argentino y ello 
también nos suma mucho, eso nos 
ayuda a que Uruguay crezca más.  
“Hay que llegar al nivel de los de ar-
riba, dejar los puestos de abajo, hay 
que estar siempre entre los cuatro 
primeros, eso nos da más compe-
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tencia. Tenemos  que trabajar para 
dar el salto, hay muchas ganas. Eso 
es algo de lo que me motivó para 
venir. La idea es crecer de a poco 
pero dar el salto, se viene un año 
muy competitivo”, finalizó Rivero.

Copa América 2025
La Copa América que se disputará 
del 5 al 15 de marzo del año próxi-
mo en Uruguay. La misma será cla-
sificatoria para el Mundial. 
En el torneo -que se disputará en la 
cancha de agua ubicada en la Ram-
bla y Barradas, en Montevideo- par-
ticiparán en total 16 equipos, fe-
meninos y masculinos, incluyendo 
a las selecciones locales. Los ga-
nadores clasificarán a los mundia-
les que se disputarán en Bélgica y 
Países Bajos.

Juan Espasandin Presidente 
de la Federación Uruguaya 
de Hockey.

Es el presidente de la Federación 
es un de los grandes responsables 
que el hockey de Uruguay vaya 
creciendo. Habló una vez más con 
Solo Hockey

¿Como está el proceso de la prepa-
ración de la Copa America que se 
juega en Marzo del 2025 en Monte-
video, Uruguay?
El Proceso de preparación para la 
Copa América de Marzo próximo en 
nuestro País está marchando muy 
bien. Tuvimos una importante Gira 
de Partidos Amistosos en Buenos 
Aires enfrentando a la Selección 
Mayor de Buenos Aires en 2 Opor-
tunidades y a las Leoncitas Campe-
onas Panamericanas en otro, con 
tremendo nivel de juego y mucho 
aprendizaje. Ahora en agosto reci-
biremos a Brasil en Casa, para más 
Partidos Internacionales, y tene-
mos planificado para el resto de 
la Preparación un Tres Naciones y 
más Giras Internacionales. Haber 
sumado al respetado y querido En-
trenador Argentino Rolando Rivero 
a la Conducción de la Preparación 
junto a Nicolás Tixe, es otro gran 
acierto y esfuerzo que hemos real-
izado en este Sentido.

¿En cuanto a la clasificación en el 

Panamericano de Surrey cuanto le 
sirvió al Hockey de Uruguay eso?
El 4o. Puesto obtenido en el Pana-
mericano Junior Sub 21 de Surrey 
en Canadá, que además nos clas-
ificó por Segunda vez a un Mundial 
de dicha Categoría, dejando afuera 
al propio Dueño de Casa, es otra 
gran conquista que hemos logrado 
bajo esta Directiva. Es importante 
destacar que para ello, contamos 
con todo un Mes de preparación 
previa en China ( que acaba de ob-
tener la Medalla de Plata Olímpica ) 
gracias a un gran Apoyo de nuestra 
Secretaría Nacional
de Deportes.

Como presidente de la Federaciòn 
Uruguay está en proceso de desar-
rollo de jugadoras y va a estar en 
primer plano a nivel internacional?
Como Presidente de la Federación 
Uruguaya de Hockey, me llena de 
orgullo seguir de cerca la notable 
Evolución de nuestras Jugado-
ras juveniles, y su paulatina inser-
ción en el Plantel Superior, el cual 
se potencia y mejora Mes a Mes. 
Además es importante indicar que 
contamos con nuevas Jugadoras 
extranjeras, pero Hijas de Padres 
Uruguayos, las cuales también le 
están aportado técnica y velocid-
ad a la Selección Mayor, rumbo al 
primer plano que queremos exhibir 
a Nivel Internacional.

Se termina el primer mandato como 
Presidente de la Federación y en 
octubre irás por el segundo manda-
to. ¿Que consideras que falta para 
estar mejor?
Aún me queda mucho trabajo por 
delante para realizar en estos de-
safiantes Meses que me quedan 
por delante. Tribunas y Vestuarios 

nuevos para nuestra Cancha Ce-
leste, con el gran apoyo de nuestro 
MTOP, obtener nuevos Apoyos de 
nuestra SND para la Copa y con-
cretar la llegada de nuevos y presti-
giosos Sponsors.

¿Consideras como presidente que 
Uruguay se puede ubicar como un 
referente en América?
Deseo que bajo mi Presidencia po-
damos colocar a nuestra Selección 
mayor Cimarronas como la Segun-
da Selección de poderío en Améri-
ca, por debajo de las Leonas, y en 
los Puestos del 11 al 20 del Ranking 
FIH.

Estoy convencido que es el lugar 
donde nuestras Jugadoras mere-
cen estar.

Juan Espandin.
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AGUSTINA ÁLVAREZ: LA EXPERIMENTADA Y 
JUGADORA DE SPORTING REPRESENTÓ A LA CIUDAD 
EN EL TORNEO ARGENTINO Y CONSIGUIÓ EL ASCENSO. 
La capitana de la Selección Mayor de Mar del Plata y jugadora de Sporting habló con Solo Hockey de 
su trayectoria y de sus comienzos. Además, nos contó de su vivencia en otro lugar que no sea en el 
club de Villa Marista.

¿Qué es el hockey para vos?
Es todo. Parece una frase hecha, 
pero es así porque lo hago desde 
los cinco años y lo disfruto mucho. 
No me imagino una semana o un 
mes sin jugar. Todo el tiempo lo 
relaciono con todo.

¿Qué significa jugar en Sporting?
Sporting para mí es mi casa, es mi 
familia, son mis amigas, es mi club, 
es un combo que hace que sea una 
de las cosas más importantes en mi 
vida. 

¿Hoy sos una referente que signifi-
ca eso sí bien todavía sos chica y 
tenes mucho para dar?
Ser referente del club creo que es 
un privilegio y una responsabilidad 
enorme que me toca afrontar hoy 
y que lo hago con mucho orgullo, 
poder transmitir lo que es el club 
para mi, los valores que me incul-
caron de chica tanto a nivel per-

Agustina Alvarez llevando la bocha en uno de los partidos (foto de m_caro4).

sonal como deportivo, saber qué 
hay un montón de personas detrás 
nuestro, creo que hace que el ser 
referente hoy lo intente transmitir 
con el orgullo más grande que ten-
go de mi club y mis formadores. 
Guiar y ayudar a todas mis com-
pañeras y no solo a ellas sino, a las 
más chicas es una sensación que 
me llena el corazón.

En su momento te fuiste a jugar a 
Buenos Aires y también en el exte-
rior y siempre terminas volviendo. 
¿Por que es eso? 
Creo que es un poco por lo que 
para mí significa mi ciudad y mi 
club, acá tengo todo lo que necesi-
to , acá están mis amigas , mi fa-
milia, mi novio, que sin duda son 
los principales factores que hacen 
que siempre vuelva, creo que uno 
tiene que hacer lo que ama siempre 
pero si puede hacer lo que ama y 
con su gente es el doble de merito-

rio. Obviamente uno sacrifica cosas 
para poder hacer lo que realmente 
necesita o quiere y pude hacer un 
poco de cada cosa en su momento 
y hoy elijo vivirlo con los míos.

¿Que te queda pendiente en la 
carrera como jugadora de hockey?
Algo que tengo pendiente es 
poder darle un campeonato 
a mi club a nivel local.

Otra vez representaste a Mar del 
Plata en un Torneo Argentino,  
¿Como lo haces siempre y con-
siguieron el ascenso?
Si, jugar para Mar del plata es un or-
gullo, me dio tanto que siempre que 
pueda dar algo yo lo voy a hacer. 
Conseguimos el tan ansiado ascen-
so, después de ser este el segundo 
año consecutivos buscándolo se 
nos dio, con un equipo muy joven, 
donde me tocó ser la más grande.
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Fue un trabajo más que nada en 
lo humano que hizo que podamos 
volver a la máxima categoría. Lógi-
camente sin hockey no se podría 
haber logrado este ascenso que de 
por sí Mar del Plata tiene muchas 
muy buenas jugadoras por donde 
lo mires, pero quiero hacer hincapié 
mucho en la parte grupal, un equi-
po lleno de energías positivas, lleno 
de hombre de gloria, lleno de esa 
ambición que no todos los equipos 
la consiguen. Fue un torneo muy 
parejo en cuanto a los equipos 
que nos tocó enfrentar, estuvimos 
convencidas siempre que nosotras 
podíamos y lo logramos. Fue un tra-
bajo muy duro, pero dio sus frutos.

¿Cuando te diste cuenta que podían 
ascender y si ser la más grande 
hace que te respeten mucho?
En el segundo partido de zona me 
di cuenta que podíamos lograr el 
objetivo, habíamos logrado jugar un 

lindo hockey y el equipo estaba en 
su mejor momento.

Del equipo soy la más grande, pero 
soy una más, me acoplo muy bien 
a todas las chicas y eso hace que 
seamos todas iguales. Siento el re-
speto de ellas para conmigo como 
de mi parte hacia ellas, eso hace 
que se haya formado un equipo 

hermoso. También en el club 
Sporting es una de las mas grandes 
y una referente indiscutida para las 
nenas. Todos los días de entre-
namiento Agustina es admirada por 
todas las chicas del club.

Mar del Plata logró el ascenso en el torneo Argentino (Foto: @kiricochoph).
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TORNEO METROPOLITANO 2024 EN 
DAMAS Y CABALLEROS A: LOMAS Y 
SAN FERNANDO SE AFIANZAN 
Al cierre de esta edición, se había disputado la fecha 2 de la segunda rueda en Damas y Caballeros A. 
Habrá receso hasta el fin de semana del 10 de agosto.

Al cierre de esta edición, se había 
disputado la fecha 3 de la segun-
da rueda en Damas y Caballeros A. 
Recordemos que hubo receso por 
los Juegos Olímpicos desde el 13 
de julio hasta el fin de semana del 
10 de agosto. 

En Damas A, Lomas se mantiene 
muy cómodo en la punta del tor-
neo con 40 puntos conseguidos 
por el momento y sacando mucha 
diferencia al segundo y tercero. Lo 
sigue Santa Bárbara y GEBA am-
bos con 29 tantos. 

En la última fecha disputada, cor-

respondiente a la fecha 3 de la se-
gunda rueda del Torneo Metropol-
itano, Lomas le ganó 2 a 0 a San 
Fernando de local y Santa Bárbara 
empató  2 a 2 con Italiano. GEBA, 
por su parte, le ganó por la mínima 
a Banco Provincia.

Por el lado de Caballeros A, por el 
momento, San Fernando suma 41 
puntos como líder del torneo, Duci-
lo lo sigue con 34 y en tercer lugar 
Banco Provincia con 32 tantos.
Durante la fecha 3 de la segunda 
rueda, el puntero le ganó 5 a 3 a 
San Fernando B; Ducilo empató  1 
a 1 con Quilmes y Banco Provincia 

le gano 3 a BANADE. 

Recordemos que la segunda rueda 
del Torneo Metropolitano de Bue-
nos Aires consta de trece fechas a 
disputarse y la misma finaliza los 
primeros días del mes de noviem-
bre.

Jazmin Carregal de Geba por tirar un corner corto (Foto de Matías Bilbao @phmatibil )



23

Uno de los jugadores de Mitre saliendo desde el fondo en la final ante GEBA (foto de Matias Bilbao @phmatibil)

Cortesía de El Gráfico. 
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EMA BOSSIO: “MI PAPÁ Y MI TÍO ME CON-
TARON LO QUE ES SER CAMPEÓN, AHORA 
VOY POR ESO”
La jugadora de Quilmes habló con SOLO HOCKEY, sus inicios, el ser referente del Club Quilmes, los 
objetivos que se plantea en lo deportivo y las aspiraciones del club. “El alto rendimiento no es para 
todos”, expresó.

“Al hockey lo siento desde adentro 
desde chica, crecí en el club, desde 
los 4 años que estoy en Quilmes. 
Después arranqué a jugar, 
imagínate que era siempre ver a mi 
papá y mi tío jugar en primera, me 
crié en el club”, comenzó contando 
Ema Bossio, referente del hockey 
femenino de Quilmes. “Ahora estar 
yo en primera y ser referente del  
club es un orgullo”, aseguró. 
-¿Fue casi camino obligado el 
hockey en tu caso?
-No, hice gimnasia artística, me iba 
bien. Pero volví a hockey porque 
me aburría la gimnasia. Mi viejo 
nunca me llevó obligada al hockey,  
solas llegamos al hockey. 
-¿Cómo fue tu llegada a primera? 
-Siempre soñé jugar en la primera 
del club. Cuando llegué a Primera 
el primer objetivo planteado era as-
cender y se dio así. Nos empezó a 

ir bien, se sumaron muchas jugado-
ras chicas y llegó la oportunidad de 
llegar a primera. Ahora queda el 
sueño de ganar un campeonato. 
-¿Cómo vivís el ser referente?
-Soy referente, me siento así, so-
mos plantel de chicas jóvenes en 
edad pero me pusieron en un pa-
pel importante, ser titular, definir 
jugadas, definir los córners cortos. 
Hablar dentro de la cancha, marcar 
personalidad en la cancha.
“Siento que dejo todo. Voy a un par-
tido y dejo todo voy para adelante, 
no me importa nada”, agregó como 
rasgo positivo. 
-¿Qué cosas pensás que tendrías 
que modificar como jugadora o sa-
ber manejar mejor?
- No enojarme tanto, me frustro 
mucho cuando algo no sale… debo 
no ser tan exigente conmigo, pero 
no me sale: llega el partido y mi 

cabeza va a mil. Me frustro cuando 
no puedo generar algo, cuando no 
meto un córner corto…Después lo 
entiendo, que hay que seguir para 
adelante. 
“Por como soy veo lejano a Las 
Leonas. Yo estuve en procesos ju-
nior y no lo disfrutaba. El alto ren-
dimiento no es para todos, no me 
fue bien... Le di prioridad al club, a 
la facultad, al trabajo y realmente 
no lo elegí al alto rendimiento como 
lo principal en mi vida”, declaró. 
-¿Y jugar en el exterior?
-Me gustaría jugar afuera pero 
también quiero ganar algo en el 
club. Quiero ver como seguimos, 
además me quiero recibir porque 
solo me queda un año y medio…
-¿Qué objetivos se plantean con el 
club?
-Nos falta afianzarnos… seguir cre-
ando nuestro juego, ir para adelan-

Ema en el partido frente a Italiano con bocha.
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te, definir las jugadas, seguir for-
mando jugadoras. Tenemos buenas 
inferiores, somos un plantel corto 
pero con proyección. Queremos ser 
el Quilmes de hace unos años.
-¿Y a corto plazo para este 2024?
-Entrar a los Play Off. El sueño está 
cerca, estuvimos en top 8, top 10 
haciendo partido a todos…este año 
planteamos ingresar a los Play Off. 
“Mi papá y mi tío me contaron lo 
que es ser campeón, lo máximo de 
todo. Fueron campeones en inferi-
ores, con la primera…yo era muy 
chica. Yo voy ahora por eso”, cerró 
con el sueño intacto.

Ema con bocha en el partido vs. Ciudad.
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EQUIPA TU GIMNASIO
ATENCION ESPECIAL Y FINANCIACION 
 PARA JUGADORES Y CLUBES DE HOCKEY

F E N I X e q u i p m e n tI N F O @ F E N I X E Q U I P M E N T. C O M . A R + 5 4  9  1 1  5 3 2 7  8 1 4 4

w w w . f e n i x e q u i p m e n t . c o m . a r



28


